
Marcelo Dominici - Grupo Terra Boa. Premix, Grupo Terra Boa, Stara. Vídeo publicado no na
Plataforma de Vídeos Youtube por Feliciano Ortiz Matos, com o título “Brasil, a responsabilidade
é nossa! Por Marcelo Dominici - Grupo Terra boa”.

O vídeo  disponível  no  youtube  https://www.youtube.com/watch?v=VA9XyLhGTlY informa por
meio de imagem em movimento, em que o  empresário Marcelo Dominici  - Grupo Terra boa -
aparece no vídeo, no centro de um roda formada por um conjunto de trabalhadores e trabalhadores
(colaboradores e colaboradoras da empresa) e faz algumas afirmações como as que se seguem:
(vídeo de 15min e 05 seg.). 

1. (00min. a 22min.) - Marcelo Dominici declara que “convocou” e não “convidou” os funcionários
de sua empresa “diante do processo que a gente está no Brasil, prestes a definir o nosso futuro.
Quem  vai  definir  o  nosso  futuro  somos  nós,  cidadãos  brasileiros  a  partir  de  um  processo
democrático eleitoral” (minutos 0min22seg a 0min. 35Seg.).

2. (0min.40seg.) “temos a opção de duas escolhas, temos o direito de fazer escolhas, e hoje nós
ainda vivemos em um regime liberal e nós não vamos somente escolher o candidato, a pessoa, nós
vamos escolher o regime que nós vamos viver. Nós vamos escolher o histórico de cada candidato,
nós vamos escolher aquilo que cada candidato já fez e cada candidato já foi, é mais importante do
que isso, a ideologia que ele pratica. Então nessa hora não temos que pensar simplesmente no nome
daquele candidato, temos que pensar com quem ele anda, o que ele já fez, o que ele já foi, e qual
que é a ideologia que ele pratica. Nós temos dois candidatos e duas ideologias totalmente diferentes
opostas uma da outra. Nós temos uma ideologia liberal, aonde nós temos o direito de ir e vir. Nós
temos o direito de vender e de comprar. Nós temos o direito de falar. Nós temos a liberdade de
expressão. A outra, nós não temos nada disso. Nós temos um processo de esquerda. Nós temos um
processo comunista. Aonde todos os países, sem exceção, que adotaram essa política comunista,
estão fracassados, quebrados, e o povo na miséria. Isso está acontecendo em todos, mas eu vou
pegar os países da América do Sul, que estão muito próximos ao nosso país, o Brasil,  que é a
Argentina, um grande exemplo,  a Venezuela um outro grande exemplo, o Chile, e por aí vai. Se a
gente pegar o sistema que foi implantado em Cuba, é isso foi, veio lá de Cuba, é horrível, então
estamos muito próximo de escolher aquilo que nós queremos. E quem vai escolher somos nós. Hoje
vocês trabalham em uma empresa, quem não trabalha diretamente aqui, eu tenho orgulho de dizer
que eu tenho 157 colaboradores. aonde começamos com um (1) e com esse primeiro está até hoje
aqui dentro da empresa, e nós crescemos, crescemos porque nós somos brasileiros, trabalhadores e
acreditamos, e se a empresa cresceu vocês também cresceram junto com a empresa, que é a coisa
que mais tem sentido, que é a coisa que eu mais prego e a coisa que eu mais falo, que não tem uma
empresa  que  cresce  que  os  colaboradores  não  crescem  juntos.  E  a  gente,  além  disso  tudo,
compartilha resultados, e oferece benefícios para vocês, e um exemplo desse benefício que a gente
está oferecendo, é um curso que o pessoal vai fazer em palmas daqui a pouco e outros tantos que já
fizeram, e outros tantos que irão fazer. Além das condições de trabalho que a gente oferece a vocês,
e além do compartilhamento dos resultados, que a gente paga a todos vocês, isso é o crescimento e
o  resultado,  e  a  gente  só  consegue  porque  nós  durante  esse  tempo,  tivemos  condições  de  ter
resultados  e  compartilharmos  esses  resultados  com  vocês.  Natal!  Mariozan!  Vocês  que  nos
acompanham nas nossas construções, desde quando nós chegamos aqui, vocês só estão fazendo
essas obras porquê as nossas empresas tem resultados garantidos. Se elas não tivessem, vocês não
estariam aqui, vocês podem ter certeza disso. Por mais forte que seja o nosso trabalho (pausa) mas
se tiver  alguma coisa  que  nos  oprime,  que vem de  cima para  baixo,  a  gente  não consegue,  a
exemplo desses países que eu enumerei aqui para vocês. Então a nossa escolha pessoal, ela é muito
séria, e ela é uma escolha muito fácil. Basta vocês verem o que vocês fazem hoje, as oportunidades
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que vocês tem, o futuro que vocês tem, o histórico de vocês, as pessoas quew convivem e que
apoiam cada candidato. E as palavras que cada candidato tem, e o histórico de cada candidato, e
vocês vão saber escolher e vocês tem uma missão de ajudar as pessoas a escolherem também.
Observem bem o futuro de vocês, da empresa que vocês trabalham, da família de vocês, dos amigos
que vocês tem (pausa). Se vocês observarem, já me perguntaram, várias vezes (pausa) porquê que a
Stara tomou aquela medida de reduzir as compras em 30%, e que possivelmente vão reduzir o
efetivo de pessoas que trabalham na companhia. Se vocês me perguntarem se isso é verdade ou não,
é verdade. Isso é verdade e aqui não pod/ não deve/ ser diferente. E eu não estou falando isso, e a
gente não fala isso, como empresário, para ameaçar ninguém. A empresa que trata os colaboradores
como colaboradores, como vocês são, ela tem que jogar aberto. Ela tem que fazer isso aqui, ela tem
que chamar os colaboradores à responsabilidade.  Para depois o colaborador não falar assim: ah! Eu
fui pego de surpresa! (silêncio).  Eu, Marcelo, que ao longo desses 20 anos, nunca deletei um posto
de emprego nas empresas que eu tenho, e que vocês fazem parte, talvez essa seja a missão mais
difícil. E eu não quero passar por isso. Então para a gente não passar por isso, para a gente não ter
diminuição,  subtração,  nem  deleção  das  coisas,  vocês  pensem  muito  nisso,  no  futuro  e  na
oportunidade que vocês tem, e no direito que vocês tem de escolher. Tem que olhar um para a cara
do outro, tem que olhar para a cara da sua família, tem que olhar para a cara da sua esposa, tem que
olhar para o seu filho dormindo. Para a oportunidade que o seu filho tem de ir para uma escola, e
não só ficar falando: ah! Porque o candidato A fala isso! E eu vou votar  no candidato B porque ele
oferece um benefício maior que o candidato A. Você vai trocar o seu futuro, por um benefício?!
Uma pessoa que trabalha?! Você está sendo desonesto consigo mesmo! Então pessoal! Eu estou
terminando. Eu quero deixar essa reflexão aqui, do fundo do meu coração. E quero que vocês levem
para as pessoas de coração como o nosso! Como vocês! Para as pessoas que tem alma! Para as
pessoas que não pensam na individualidade e pensam na coletividade. Os patriotas! (silêncio) levem
isso!  Levem  essa  conversa!  Essa  conversa  saudável!  Eu,  particularmente,  o  Marcelo,  eu  me
considero um ser salvo! Me considero um ser salvo! Já trabalhei muito! Já fiz muito! Já conquistei
muito! Mas não quero parar! Talvez eu não precisaria, se eu fosse um sujeito egoísta, como muitos
são!, eu não precisaria desa conversa aqui. Não precisaria chamar vocês para um café da manhã,
não precisaria chamar vocês para uma reflexão. Mas antes de tudo! Eu sou um ser humano! E me
considero um ser humano com todas as letras maiúsculas! E por isso que eu faço isso aqui, e chamo
vocês e tenho essa liberdade, de chamar vocês para essa reflexão! Eu eço o voto de vocês e peço o
apoio de vocês para a continuidade do governo. Sei que ele tem defeitos! Sei disso! Mas nessa hora
de escolher! Eu tenho que escolher aquele que tem os menores defeitos, e aquele que oferece as
melhores qualidades e as melhores oportunidades. O maior benefício que vocês tem é a liberdade!
Não se esqueçam disso! Nós todos temos um grande benefício. E depois da saúde que Deus nos
oferece, é a liberdade que nós temos aqui na terra. E a liberdade de estar aqui, inclusive, assim
como eu estou aqui com vocês. Talvez em outro momento, a gente nem poderia estar falando aqui o
que a gente está falando hoje. Essa é a diferença. Então a gente precisa saber escolher. Não é porquê
nós somos do agronegócio, que a gente está puxando! para o agro. Como eu disse! Eu não, eu o
Marcelo,  nem precisaria estar  aqui.  Eu nem precisaria  estar aqui!  Mas o que me traz aqui  é o
coração que eu tenho, a pátria que eu nasci, e a vontade de oferecer um pouco mais. É isso que me
traz aqui. E eu ando muito preocupado, eu estou muito preocupado, mas nunca perdi a esperança,
nunca! Sempre fui muito positivo e vou continuar sendo. Espero que a gente multiplique.  O nosso
quadro de colaboradores. As nossas compras. Que eu pedi para parar não é Marlano!? Pára! Até
segundo momento não é para comprar mais nada! E vamos ver o que vai dar! Essa é a realidade da
empresa que vocês trabalham hoje. Não foi assim Gleibson?! Chamei eles em uma reunião! Falei
Pára! Em um processo de incerteza a gente não está em condições de avançar! Mas se Deus quiser!
A partir do dia primeiro de novembro, nós vamos retomar com força os nossos negócios! Mas tudo
isso! Depende de cada um de vocês! E depende de vocês levarem isso às famílias e aos conhecidos
e às pessoas que tem o mesmo caráter que vocês. Quero que vocês entendam que essa aqui é uma
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conversa franca. Não é uma conversa de ameaça! Eu não preciso disso! Estamos em um regime
liberal, onde eu tenho o direito! De conversar isso com vocês. Então conversem também com suas
famílias! Espero que Deus continue nos permitindo, iluminando o povo brasileiro! E que dê a ele
uma escolha (pausa) pensada! Refletida! Não individual! Como alguns pensam! Estou satisfeito!
Estou apreensivo! Mas se Deus quiser! Estarei feliz aqui! Se tudo der certo! Desejo a quem vai
fazer o curso lá em Palmas, bom curso, aproveite bastante, reflitam bastante, esqueçam das coisas
daqui da empresa. E coloque a cabeça no treinamento. Vai fazer muito bem para a vida de vocês.
Esse  é  um  benefício  que  a  empresa  ainda  tem  condições  de  oferecer  e  ela  quer  continuar
oferecendo. Assim como o Plano de Saúde que vocês tem, assim como outros benefícios,  e os
resultados  compartilhados  daqui  da  empresa,  que  são  crescentes.  Eles  são  crescentes!  Enunca
diminuíram! E eu tenho orgulho! De estar aqui hoje! De ter aproveitado a oportunidade que Deus
me deu. De conduzir todo esse processo e de conduzir e entrar efetivamente na vida e na família de
vocês. Coloque os seus sonhos aqui. Peça a Deus! Que ele nos dê proteção, saúde, paz, esperança
por dias melhores. E aqueles que não tem o mesmo, tem que, como eu, fazer o meso para aqueles
que vocês gostam e aqueles que vocês acham que merecem. Muito obrigado Deus! Obrigado á essa
Terra Boa! Sempre abençoe! Vamos com Deus (apausos) (14min.19seg.).

Referências

DOMINICI, Marcelo. BRASIL, a responsabilidade é nossa! Por Marcelo Dominici - Grupo Terra
Boa.  Publicado  em  09  out.  2022.  Disponível  em:  https://www.youtube.com/watch?
v=VA9XyLhGTlY Acesso  em:  10  out.  2022  (13h35min).  Transcrição:  Luiz  do  Nascimento
Carvalho. 

3

https://www.youtube.com/watch?v=VA9XyLhGTlY
https://www.youtube.com/watch?v=VA9XyLhGTlY

